

Editan un nuevo libro de poetisa Gabriela Mistral

■ Encabezó la ceremonia de presentación la presidenta de esta institución, Lucia Pinochet Hiriart

Con el propósito de continuar el esfuerzo sistemático para contribuir a rescatar y dar a conocer los valores literarios y el patrimonio cultural de nuestro país, fue presentado ayer el libro "Gabriela Mistral", en el centenario del natalicio de la poetisa, durante una ceremonia encabezada por Lucia Pinochet Hiriart, presidenta de la Fundación Nacional de la Cultura.

Asistieron al acto de lanzamiento el Ministro de Vivienda y Urbanismo, Gustavo Montero; subsecretarios, embajadores, representantes de la cultura chilena, entre otras autoridades.

Durante la ceremonia, la señora Lucia Pinochet Hiriart señaló que este año "hemos celebrado con júbilo el nacimiento de Gabriela Mistral que dio gloria a nuestro país y que aporta tanto a nuestros espíritus".

"Hoy día, junto al Banco Osorno, auspiciador de este libro que presentamos, nos sentimos orgullosos como Fundación Nacional de la Cultura de dejar un testimonio gráfico del entorno en que vivió la Mistral, sus primeros años de vida tan prolíficos en ideas y en poesía; de sus prosas y poemas de amor, amor a la naturaleza, a los niños, al hombre, a la madre, y sobre todo de amor a Dios y a todo lo que conforma al ser humano y su medio".

Dijo que como celebración a los cien años del natalicio de Gabriela Mistral, una parte de este libro está dedicado a lo que

nombre, esos Juegos Florales de 1914".

Añadió que al revivir la obra de Gabriela Mistral, "no podemos dejar de recordar su vida que transcurrió en medio de una naturaleza tan especial como la del Valle del Elqui; quien vea esos paisajes, se dará cuenta de la magia y la belleza que ellos encierran y no podrá dejar de pensar que deben haber sido una poderosa fuente inspiradora".

Señaló que el "fuerte espíritu" de la poetisa la alegraba a escribir. "Pero esta mujer no sólo fue poeta, fue también una gran educadora, una verdadera maestra, una embajadora de nuestro país en el mundo y una gran pensadora," añadió.

Indicó que este libro se inicia con un poema de la Mistral que dice "Y Lucila que hablaba a río, a montaña y cañaveral, en las lunas de la locura recibió reino de verdad"... el cual es una invitación "a sumergirse en las lunas de la locura, pero no la de mente, sino la de los sentidos que nos produce el contemplar esos paisajes que acompañaron a Gabriela y la locura del espíritu que nos proporciona el leer esas poesías que son el perpetuo esfuerzo de expresar la esencia del alma, penetrar la materia y buscar la vida y la razón que la hace existir".

Por último, dijo que es difícil en tan breve reseña dar una imagen de la grandeza de esta extraordinaria mujer, la cual un conocido escritor dice: "El secreto de Gabriela Mistral no

Editan un nuevo libro de poetisa Gabriela Mistral [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Editan un nuevo libro de poetisa Gabriela Mistral [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa